

Ciudad de México, a 6 de abril de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

PRESENTE EL IPN EN EL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD

- La Feria de la Salud se efectuó en el Zócalo capitalino
- Miguel Ángel Mancera reconoció el éxito del programa Médico en tu casa

C-275

Pasantes de medicina del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y de otras instituciones de educación superior se dieron cita en el Zócalo de la Ciudad de México para ofrecer servicios médicos durante la celebración del *Día Mundial de la Salud*.

Los politécnicos acudieron con sus distintas entidades hospitalarias para realizar análisis de glucosa, presión arterial, nivel de triglicéridos, agudeza visual, así como consejos sobre nutrición y pláticas informativas y preventivas sobre cáncer, infecciones de transmisión sexual y depresión.

En la inauguración de la Feria de la Salud, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, acompañado por el director General del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, reconoció a los estudiantes de medicina del Politécnico y de distintas instituciones de educación superior por participar en esta labor.

Recordó que el programa *Médico en tu casa*, en el que participa el IPN, ha traspasado fronteras internacionales gracias a su éxito nacional, por lo que ahora la estrategia es extender sus brigadas médicas a las calles de las delegaciones, al Metro y Metrobús.



La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha dedicado la conmemoración de esta fecha a las enfermedades mentales, en específico a la depresión.

En ese sentido, el jefe de Gobierno mencionó que actualmente en México se han detectado más de 329 mil casos de depresión; sin embargo, por cada mujer diagnosticada existen siete más que ignoran su condición; mientras que por cada hombre consciente de la enfermedad hay diez que desconocen su padecimiento.

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México ha reforzado el trabajo médico preventivo, diagnóstico y tratamiento para evitar suicidios en la población capitalina.



===000===